

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 11. März 2013

Mühlheim nahm an der landesweiten Aktion "Sauberhaftes Hessen" teil

Zahlreiche engagierte Mühlheimerinnen und Mühlheimer hatten sich am Samstagvormittag im Naherholungsgebiet versammelt, um rund um die Seen der Dietesheimer Steinbrüche achtlos weggeworfenen Müll und andere Verunreinigungen zu beseitigen. Bewaffnet mit Greifzange, Handschuhen und Müllsäcken rückten die Helferinnen und Helfer aus und ließen das Naherholungsgebiet in frühlingshaftem Glanz erstrahlen. Im Anschluss gab es zur Belohnung einen kleinen Imbiss. Bürgermeister Daniel Tybussek lobte den Einsatz der Müllsammlerinnen und Müllsammler.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de